
No. いただいた御意見の趣旨 御意見に対する県の考え方

1

　履歴書の提出について、プライバシーの観点から職歴を記入す
るような履歴書ではなく、志望理由などを詳しく書かせるような
自己推薦書や志望理由書にしてはどうか。
　そして、書いてもらった理由書を本人が書いたものか見極める
ため入試を作文のみにしてはどうか。

　貴重な御意見をいただきありがとうございます。
　社会人枠については、学科試験の一部を免除するにあたり、社
会人としての経歴を踏まえた面談等の人物考査を行いたいと考え
ております。職歴は、必要な情報のみ受験申込書の一部に記載す
る形式で対応したいと考えております。
　また、志望理由などの記入については、面接カードに記入欄が
ございますので、そちらの方にしっかり記入していただきます。
　入試においては、社会人枠は一般入試に比べ、学科試験の一部
を免除することで社会人が受験し易くなる分、適切に評価し見極
めていきたいと考えております。
　今後とも、時代に即した入学試験方法により、看護師を目指す
意欲のある受験生の確保と質の高い看護師の養成に努めて参りま
す。

2

　社会人入試を導入している大学等が多くありますのでよいと思
います。一般入試は、社会人にとってハードルが高いと思いま
す。社会人入試を設けることで、受験を躊躇っていた社会人の方
の出願も増えると思います。

3
　社会人枠を導入することで看護師を目指す方の選択肢が増える
ので、是非活用してほしいと思います。

　令和６年１月３１日(水)～令和６年２月２９日(木)まで、徳島県立総合看護学校管理規則の一部改正(案)についてパブリックコメン
トにより御意見を募集したところ３名の方から、３件の御意見をいただきました。
　御意見の概要と県の考え方は次のとおりです。

徳島県立総合看護学校管理規則の一部改正(案)に係るパブリックコメントの実施結果について

　貴重な御意見をいただきありがとうございます。
　今後とも、時代に即した入学試験方法により、看護師を目指す
意欲のある受験生の確保と質の高い看護師の養成に努めて参りま
す。


